
 

 

 

 

 

 

Frage an Stadtrat DI Dr. Gerhard Rüsch 

 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 23.01.2014 

 
von 

 
GRin  DI (FH) Mag.a Daniela Grabe 

 

 

 

Betrifft: Maßnahmen Datenschutz im Zusammenhang mit Einführung der 
Smartmeter 

 

Sehr geehrte Herr Stadtrat, lieber Gerhard! 

Welche Maßnahmen (inklusive Bericht) wurden seitens der Energie Graz getroffen, um die Anfang 

2013 im Beteiligungsausschuss diskutierte Datenschutzproblematik bei der Einführung der 

sogenannten Smartmeter angemessen zu berücksichtigen? 

 

 

        


